



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Claudio Ramos deja Mapfre para incorporarse a Herbert Smith Freehills como consultor

La complejidad del sector asegurador hace necesario que los despachos de abogados cuenten con equipos muy especializados que puedan dar respuesta con rapidez y solvencia a los problemas que puedan surgir a los clientes.

En este contexto, la firma [Herbert Smith Freehills](#) lleva tiempo incorporando a su área de Seguros a reconocidos profesionales del sector con los que puede aportar un importante valor añadido. El último movimiento llevado a cabo por la firma en este sentido ha sido el **fichaje de Claudio Ramos**, ex director general de la asesoría jurídica del Grupo Mapfre, como nuevo consultor del área de Seguros de la oficina española de la firma.

Aunque se incorpora a la oficina de Madrid, la llegada a la firma de una persona de la experiencia de Claudio Ramos en operaciones internacionales, tanto en Europa como en Latinoamérica, **va a reforzar la capacidad de la firma en el área corporativa y regulatoria de seguros también en el resto de las oficinas europeas** (Londres, París, Frankfurt y Milán).

A lo largo de su trayectoria profesional en el Grupo Mapfre, Ramos ha ocupado la dirección del Departamento Jurídico Internacional de la compañía y **ha formado parte de los Consejos de Administración de varias empresas del grupo asegurador**. Asimismo, ha sido vocal del Comité de Fusiones y Adquisiciones, consejero y miembro del Comité de Con ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |